

Nieva

Iglesia de San Esteban



Se trata de un templo de finales del siglo XI, de estilo mudéjar. El pórtico de la entrada (una reciente restauración a finales del siglo XX sacó a la luz unos arcos románicos con capiteles de dragones alados, guerreros, bestias fantásticas...) que actualmente están acristalados.

La construcción ha evolucionado, y también en estilo arquitectónico, pudiendo observar muestras de diversos estilos artísticos que se sucedieron en diversas ampliaciones, como la que tuvo lugar en el siglo XVIII en bóveda y altar. Así pues presenta planta cuadrada, con dos añadidos laterales a los pies y un pórtico en la entrada, en el lateral, donde se pueden ver los capiteles y los arcos románicos de ladrillo. La construcción es fabrica de ladrillo entremezclado con granito y pizarras.



Nieva

Localización. Breve Historia

Al oeste de la provincia, en el centro en la Comarca de AIDESCOM, a escasos kilómetros de Santa María la Real de Nieva, y a tan solo 34 km. de la capital segoviana, bañado por el afluente del Eresma, el arroyo Balisa, se encuentra el municipio de Nieva.

Nieva se encuentra en una zona del Territorio interesante desde el punto de vista paisajístico, encontrando zonas cultivadas de viñedo, una zona cerealista y también masas de pino piñonero. Encontramos además el llamado "Pino Morgas", uno de los símbolos de la localidad.

El término municipal de Nieva está incluido en la Denominación de Origen "Vinos de Rueda"

Fundado en el siglo XIII, tras la repoblación de las tierras de Castilla, en Nieva podemos disfrutar de algunos monumentos interesantes como su Iglesia Parroquial de San Esteban, la Ermita de la Virgen del Pozo Viejo, y algunas edificaciones singulares de arquitectura popular, con muros de piedra de considerable espesor y huecos muy pequeños.

Colaboradores

Ayuntamiento de Nieva
Centro de Iniciativas turísticas



Junta de
Castilla y León



Fondo Europeo de Desarrollo Rural:
Europa invierte en las zonas rurales

